

Impfaktion von Kirche, Caritas und Stadt

Von Sabine Polster

10. Januar 2022, 12:45





Düsseldorf. Geimpft, geboostert, geschützt: Unter dem Motto „Not sehen und impfen“ ist am 10. Januar an St. Mariä Empfängnis die gemeinsame Impfaktion des Caritasverbandes Düsseldorf, der Katholischen Kirche Düsseldorf sowie der Stadt Düsseldorf gestartet.

Impfmobil kommt in alle Seelsorgebereiche

Bis einschließlich 28. Januar wird das Impfmobil der Stadt Düsseldorf täglich von 10 bis 17.30 Uhr alle 15 Seelsorgebereiche Düsseldorfs - von Benrath bis Kaiserswerth und von Heerdt bis Grafenberg - besuchen und möglichst viele Menschen unter dem Kirchturm impfen und boostern.

Unbürokratisches Angebot

„Uns ist es ein besonderes Anliegen, dass wir als Kirche und Caritas zu den Menschen gehen und unbürokratisch Impfangebote für alle, gerade für ältere Personen, für Menschen mit körperlichen Einschränkungen, geringem Aktionsradius oder Migrationshintergrund anbieten“, betont Stadtdechant Pfarrer Frank Heidkamp. Caritasdirektor Henric Peeters ergänzt: „Die gemeinsame Aktion ist nur möglich, da alle Beteiligten angesichts der neuen Omikron-Variante von der Dringlichkeit dieses Angebots überzeugt sind und die gemeinsame Zusammenarbeit mit der Stadt Düsseldorf so hervorragend und kurzfristig geklappt hat!“

Weitere Infos

Angeboten werden: Erst-, Zweit- und Auffrischungsimpfungen für alle ab zwölf Jahren. Eine Anmeldung ist nicht notwendig!

Mitzubringen sind: Personalausweis, Impfausweis (wenn vorhanden) sowie Nachweis der bisherigen Schutzimpfung(en) (bei Zweit- oder Auffrischungsimpfung)

Termine zum Download (</export/sites/katholisches-duesseldorf/.content/galleries/downloads/Impfaktion.pdf>)